

## **Le Collectif Aveyronnais de défense et de développement des services publics avec les cheminots.**

C'est avec un mode d'action original et inhabituel que les cheminots d'Aveyron, de Capdenac-gare, ont interpellé les pouvoirs publics sur l'avenir de la ligne directe Rodez-Paris et sur le devenir des employés du dépôt de Capdenac.

Les usagers, représentants les 8600 signataires de la pétition exigeant le maintien de la ligne directe ne se sont pas plaints cette fois d'une grève les privant de moyens de transport puisque c'est à pied, lors d'une course à relais, qu'ils ont accompagnés les cheminots sur les quelques 70 km reliant la gare de Rodez à l'entrée de Capdenac-Gare.

Le collectif Aveyronnais de défense et de développement des services publics a encouragé et soutenu cette manifestation de bout en bout. Au départ de la course relais, le président Pierre Pantanella a insisté particulièrement sur la charte pour le maintien des services publics en milieu rural signé récemment par le premier ministre ; à Viviez le secrétaire Alain Renaut et à l'arrivée à Capdenac-gare, le vice-président Roger Lajoie-Mazenc ont réitéré le message de soutien aux usagers et aux cheminots en insistant à nouveau sur le respect de la charte et en interpellant la préfète sur les atteintes répétées aux services publics et les désengagements de l'état.

Les maires de Viviez, de Capdenac-gare, d'Onet le château (par la présence de Jean Louis Roussel adjoint), de nombreux élus municipaux et départementaux ainsi que Guilhem Sérieys représentant la majorité du conseil régional, ont soutenu cette action qui doit aboutir au maintien des trains directs et des emplois et insisté sur la nécessité de défendre et de développer les services publics, véritable patrimoine collectif de ceux qui n'ont pas de patrimoine. (lire discours de Pierre Pantanella)